

Verein «Mehr Leben»



Wir stellen uns vor

Liebe Leserin, lieber Leser

Wenn das Morgen ungewiss ist, erhält das Heute eine umso wichtigere Bedeutung.



Die Diagnose einer unheilbaren und lebenslimitierenden Erkrankung eines Kindes verändert nicht nur dessen eigenes Leben, sondern auch jenes aller Familienmitglieder.

Seit 2017 setzt sich der Verein «Mehr Leben» für ein Palliativ- und Hospizzentrum für Kinder und Jugendliche in Basel ein. Unser Fokus liegt auf Kindern und Jugendlichen, da es in der Schweiz bisher keine spezialisierte Einrichtung für diese Altersgruppe gibt. Für betroffene Familien ist die Belastung meist sehr hoch und bringt sie an ihre Grenzen – und darüber hinaus. Mit dem generationenübergreifenden Zentrum schaffen wir Raum für Entlastung und Lebensqualität.

Entstehen soll ein Zuhause auf Zeit mit 8-10 Betten, in dem Kinder und Jugendliche mit

lebenslimitierenden Erkrankungen professionell und liebevoll betreut und umsorgt werden. Gleichzeitig möchten wir deren Eltern und Geschwister Entlastung, Ruhe und Zeit zur Erholung bieten.

Unser Verein bildet gemeinsam mit dem dandelion Pflegezentrum für Menschen mit Demenz und der Riehenring 91 AG das Ensemble der «oase.kleinbasel». Gemeinsam möchten wir das Mehrgenerationenzentrum bis im Jahr 2027 realisieren. Entstehen soll die oase.kleinbasel in direkter Nachbarschaft des dandelion. Mit einem Neubau, der Nutzung weiterer Immobilien auf dem Areal sowie durch den Umbau des Pflegezentrums soll viel Raum für Lebensqualität, Geborgenheit und Zuversicht entstehen. Gemeinsame Aufenthaltsräume und ein gemeinsam nutzbarer Aussenbereich sollen zudem Begegnungen und eine Durchmischung der Generationen ermöglichen, von der alle profitieren können.

Sibylla Kämpf, Vorstandsmitglied «Mehr Leben»



Mehr Leben
Für ein generationenübergreifendes
Palliativ- und Hospizzentrum in Basel



Unsere Vision

Ein Zuhause auf Zeit

Wenn ein Familienmitglied unheilbar erkrankt oder bereits von Geburt an chronisch krank ist, sind die pflegenden Angehörigen Tag und Nacht gefordert. Dies oft über Monate oder sogar Jahre hinweg.

Wir schaffen ein **Zuhause auf Zeit**, in dem Betroffene **massgeschneiderte Unterstützung und Zeit zur Erholung** erhalten.

Mit unserem Zentrum möchten wir massgeschneiderte Unterstützung bieten. In unserem Zuhause auf Zeit werden die Kinder und Jugendlichen professionell und liebevoll betreut. Angehörige haben dank separaten Zimmern die Möglichkeit, ganz in der Nähe ihrer Kinder zu sein und sich gleichzeitig vom sehr herausfordernden Alltag zu erholen und Kraft zu schöpfen.

Dank einer Partnerschaft mit dem Kurhaus «Sunnehus» im Toggenburg, können wir pflegenden Angehörigen zudem eine Auszeit ermöglichen, während ihre Kinder im Zentrum vollumfänglich betreut werden.

Mehrere Generationen in einem Zentrum

Jede Altersgruppe soll in unserem Zentrum eine eigene Abteilung erhalten. Gleichzeitig möchten wir auf dem Areal gemeinsame Aufenthaltsräume sowie einen gemeinsam nutzbaren Aussenbereich schaffen.

Wir sind überzeugt, dass alle voneinander profitieren, wenn eine **Durchmischung der Generationen** stattfindet.

In unserem Zentrum sollen generationenübergreifende Begegnungen ermöglicht und das Zusammengehörigkeitsgefühl gestärkt werden.

Bestehende Lücken schliessen

Mit der Eröffnung eines generationenübergreifenden Palliativ- und Hospizentrums möchten wir einen Beitrag dazu leisten, die Lücke in der Gesundheitsversorgung – insbesondere für Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene – zu schliessen.

Wir verstehen uns als **Ergänzung** zu den bestehenden Institutionen und Palliativabteilungen.

Betroffene Familien benötigen Entlastung. Da Spitäler primär auf Akutsituationen ausgerichtet sind, können sie Eltern nicht entlasten und meist auch nur eingeschränkte Besuchsmöglichkeiten bieten. Auch ambulante Dienste und Freiwilligenorganisationen können nicht über einen längeren Zeitraum Entlastung bieten.

Mit unserem Palliativ- und Hospizzentrum schliessen wir diese Versorgungslücke und bieten umfassende Betreuung für die betroffenen Familien.

Vorstandsmitglieder Verein «Mehr Leben»



Henri Gassler
Präsident



Sibylla Kämpf
Ressort Kinder und Jugendliche



Stephan Feldhaus
Kommunikation/Ethik



Sebastian Rieger
Ressort Recht



Pierino Avoledo
Ressort Kinder und Jugendliche



Martin Wegmüller
Finanzen/Fundraising

Einblicke Verein «Mehr Leben»



Das Palliativ- und Hospizzentrum Basel bietet Auszeiten für junge Patientinnen und Patienten und Ihre Familien.

Bildrechte:
Elternvereinigung intensiv-kids

Verein «Mehr Leben»

4000 Basel

Schweiz

www.mehr-leben-basel.ch

IBAN: CH31 8080 8002 3803 3502 3

Raiffeisenbank Allschwil-Schönenbuch

